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Valdelsa

Le domande della Cna
ai candidati sindaco
Appuntamento domani
in via Salceto con gli aspiranti
primi cittadini di San Gimignano,
Poggibonsi e Colle Val d’Elsa

POGGIBONSI

Ottimismo per la definizione
dell’accordo in merito al con-
tratto integrativo di Fantacci In-
dustrie a Poggibonsi. Emergo-
no ulteriori segnali positivi dal
tavolo: nella mattinata di ieri un
nuovo incontro, alla presenza
del titolare dell’azienda, di Con-
findustria, di Fiom Cgil e della
Rappresentanza sindacale unita-
ria. Tutti gli attori sembrano nel
complesso allineati in direzione
di un obiettivo che potrebbe es-
sere raggiunto a breve – forse
anche entro una decina di gior-
ni, secondo quanto auspicato –
dopo un estenuante periodo ca-
ratterizzato dallo stato di agita-
zione, dagli scioperi e dai cor-
tei, prima della ritrovata ’armo-
nia’ tra le parti a cominciare dal-
lo scorso aprile delle prove di
dialogo, sfociate in risultati che
a un certo punto del percorso
erano sembrati lontani dall’esse-

re raggiunti. «Abbiamo assistito
alla riapertura delle relazioni sin-
dacali e al riconoscimento da
parte dell’azienda del ruolo del-
la Rsu; un reciproco riconosci-
mento dei ruoli, per l’esattez-
za»: lo afferma Daniela Miniero,
segretaria provinciale senese di
Fiom Cgil. «Ad opera di Fantac-
ci Industrie – aggiunge Miniero
– la presa di consapevolezza di

un dato ben preciso: una fase di
contrattazione ultradecennale
non può essere cancellata con
un colpo di spugna. Aspetti che
hanno trovato pieno riscontro
in occasione di tavoli non di ca-
rattere formale, bensì costrutti-
vi». Tutto sembra quindi proce-
dere nella direzione della con-
clusione in termini soddisfacen-
ti della trattativa sia per l’azien-

da che per i lavoratori di Fantac-
ci Industrie. Restano comunque
da limare alcuni passaggi del te-
sto per il documento che dovrà
essere poi siglato, sulla base del-
le speranze ribadite ieri dalle
parti. Tutto nel quadro di una
vertenza che ha avuto inizio tra
gli ultimi giorni di gennaio e i pri-
mi di febbraio con le richieste
formulate dagli addetti, cin-
quanta, dello stabilimento di via
Raffaello a Poggibonsi
dell’azienda leader in Europa
nella realizzazione di utensili de-
stinati alla lavorazione del legno
che ha aperto qualche tempo fa
anche un polo produttivo nel
territorio di Certaldo. L’attesa è
adesso per ulteriori sviluppi con-
creti. Ovvero a questo punto la
definizione dell’accordo per il
contratto integrativo aziendale,
in un momento che sembra co-
noscere conferme in materia di
fiducia per un apprezzabile ap-
prodo.

Paolo Bartalini

POGGIBONSI

Al centro della politica ammini-
strativa lo sviluppo economico
della Valdelsa, sarà questa la te-
matica principale del dibattito
organizzato dalla Cna del territo-
rio. Nello specifico in previsione
delle amministrative dell’8 e del
9 giugno, la Cna ha previsto un
confronto tra i candidati a sinda-
co di San Gimignano, Colle di
Val d’Elsa e Poggibonsi. L’ap-
puntamento è per il 31 maggio
nella sede poggibonsese in via
di Salceto, 123. Si partirà alle 16
con la sfida sangimignanese tra

Antonio Lavecchia (candidato
centrodestra) e l’attuale sinda-
co Andrea Marrucci (candidato
centrosinistra), per proseguire
alle 17 con il dibattito su Colle
tra Angela Bargi (centrodestra),
Piero Pii (civico), Claudio Totic-
chi (Colle Insorge) e Riccardo
Vannetti (centrosinistra).
Il pomeriggio si concluderà
con Poggibonsi e i candidati a
sindaco Loriano Checcucci (Ri-
fondazione Comunista), Susan-
na Cenni (centrosinistra), Ange-
la Picardi (centrodestra) e Clau-
dio Lucii (lista civica Vivi Poggi-
bonsi). Saranno presenti e parte-
cipi ai confronti Fabio Petri, vice-
presidente nazionale della Cna
e presidente di Artigiancredito,
e Carlo Fantacci, presidente
Cna area Valdelsa. A moderare
l’evento, il caporedattore de ’La

Nazione di Siena’ Pino Di Blasio.
Ai candidati a sindaco saranno
proposte tematiche e domande
per capire qual è la loro idea per
promuovere lo sviluppo econo-
mico, la sostenibilità e il benes-
sere della comunità. Aree pro-
duttive, nuovo piano operativo,
dialogo tra istituzioni e imprese,

sostenibilità ambientale, sempli-
ficazione, appalti pubblici, turi-
smo, fisco più leggero, infra-
strutture e viabilità e progetti di
riqualificazione. Dieci i punti
che saranno affrontati nel corso
del pomeriggio da parte dei can-
didati invitati dalla Cna.

Lodovico Andreucci

Illuminazione pubblica
Investimentoda 150mila euro

COLLE

Cantieri fibra ottica
Cambia la viabilità
Il traffico sarà rallentato
fino al 12 giugno
a Gracciano e Querciolaia

Contratto integrativo alla Fantacci
Prove di intesa dopo le proteste
Ottimismo per la definizione di un accordo nell’incontro tra azienda, Confindustria, Fiom Cgil e Rsu

Il Comune di Poggibonsi inve-
ste sulla manutenzione dell’illu-
minazione pubblica. Proprio in
questi giorni ha affidato a una
ditta del posto, la Electra, con
sede sulla provinciale per San
Gimignano, l’appalto per la ma-
nutenzione dei lampioni delle
vie e delle piazze della città e
delle frazioni. Un incarico trien-
nale che per l’amministrazione
comunale comporterà una spe-
sa di 150mila euro.

A fare gli onori di casa ai candidati a sindaco ci sarà Fabio Petri,
vicepresidente nazionale della Cna e presidente di Artigiancredito

La segretaria provinciale

Daniela Miniero:
«Abbiamo assistito
alla riapertura
delle relazioni sindacali»

«Abbiamo assistito alla riaper-
tura delle relazioni sindacali e
al riconoscimento da parte
dell’azienda del ruolo della
Rsu; un reciproco riconosci-
mento dei ruoli, per l’esattez-
za», così DanielaMiniero, segre-
taria provinciale Fiom Cgil.

Sono cinquanta i dipendenti della Fantacci di Poggibonsi che attendono l’intesa

POGGIBONSI

La delibera
del Comune

Traffico rallentato fino al
12 giugno nella frazione
Gracciano e nel vicino
quartiere Querciolaia, a
Colle, per lavori di
posizionamento di cavi in
fibra ottica. Le strade
direttamente interessate
dai cantieri sono le vie
Fratelli Bandiera, Teano,
Scarlini, di Querciolaia,
Ciuffi, Livini, Volpini,
Vannetti e Busini, sulle
quali il transito si
svolgerà a senso unico
alternato regolato da
movieri.


